

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN MATEMATIKA

Satuan Pendidikan	: SDN Tanjungsari 1
Mata Pelajaran	: Matematika
Materi Pokok	: Faktor Persekutuan Terbesar (FPB) dan Kelipatan Persekutuan Terkecil (KPK)
Kelas / Semester	: IV (Empat) / 1
Alokasi Waktu	: 2 x 3 Jam (1 Pertemuan 3 JP)

TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui video yang dikirim oleh guru di group WA, Siswa dapat memahami dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan KPK dan FPB.
2. Siswa dapat menggunakan FPB dan KPK dalam menyelesaikan suatu masalah nyata yang berbentuk soal cerita.

KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru menyapa peserta didik dengan salam, menanyakan kabar. melalui Group WA. • Dilanjutkan dengan Do'a (religius) • Guru mengabsen kehadiran peserta didik. • Dilanjutkan dengan mengucapkan Pancasila (Nasionalisme) • Pembiasaan literasi (membaca buku yang disukai anak-anak) • Guru menjelaskan tujuan pembelajaran kepada peserta didik tentang <i>Hal yang Berkaitan dengan FPB dan KPK. (Communication)</i> 	15. menit
Inti	<p>Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru memberi video yang dikirim melalui group WA tentang soal cerita https://sumber.belajar.kemdikbud.go.id/#!/Content/Home/Details/324ccb0b6c9e43d5be35c12b97bc6165 - Siswa mengamati video tersebut. <p>Mengkomunikasikan</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru mengarahkan siswa untuk membentuk kelompok untuk mengerjakan soal yang akan diberikan oleh guru. <p>Mencoba</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru membimbing peserta didik untuk menentukan KPK dari soal cerita , pasangan bilangan yang diberikan. Critical Thinking and Problem Solving <p>Menalar</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru membimbing peserta didik dalam membuat kesimpulan 	110 menit

Kegiatan	DeskripsiKegiatan	Alokasi Waktu
	mengenai KPK.Hasil dikirim berupa foto tugas . Creativity and Innovation Mengkomunikasikan - Guru mengarahkan peserta didik untuk menceritakan hasil kerja kelompoknya di hadapan kelompok yang lain melalui video call setiap kelompok diwakili oleh satu siswa.Collaboration	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru merefleksikan hasil pembelajaran tentang Menyelesaikan soal cerita dengan KPK • Guru memberikan reward kepada kelompok atau individu yang aktif. • Guru melakukan evaluasi tentang Menyelesaikan soal cerita dengan KPK serta menugaskan peserta didik untuk mempelajari materi selanjutnya.Mandiri • Guru menginformasikan materi selanjutnya, yaitu Faktor Persekutuan Terbesar (FPB).Communication • Salam dan do'a di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius) 	15 menit

B. PENILAIAN

. Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan praktek/unjuk kerja sesuai dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Tanjungsari.2021.
Guru Kelas 4

SUMARSIH, S.Pd
NIP. 197203022007012009

RETNO WIKAN FITRIANI, S.Pd
NIP. 197908182008012021